

Calificaciones

UC ALPURA

Reconocida por su calidad

El alto nivel en la calidad crediticia de la Unión de Crédito Alpura permitió a Fitch Ratings reiterar la calificación de “AAFC2+(mex)” con perspectiva Estable para la institución. Además, cuenta con una plantilla laboral estable y con experiencia promedio superior a los 10 años.

Al cierre de septiembre del 2014, la cartera vigente de esta Unión de Crédito fue de 1,861.9 millones de pesos, lo que representó un incremento de 0.8% respecto del mismo corte del año anterior. Cabe mencionar que en octubre del 2014, Fitch también ratificó las calificaciones de riesgo contraparte a largo plazo de la entidad en “BBB(mex)” y de corto plazo en “F3(mex)” con una perspectiva Estable.

(Redacción)